

BENITO PÉREZ, Agustín

Sacerdote (1906-1996)

Nacimiento: Forfoleda (Salamanca), 3 de julio de 1906.

Profesión religiosa: Madrid-Carabanchel Alto, 25 de julio de 1925.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 17 de junio de 1934.

Defunción: León, 6 de marzo de 1996, a los 89 años.

Don Agustín Benito nació en Forfoleda, provincia de Salamanca. Era el segundo de seis hermanos.

El Campello y Béjar fueron los pasos previos a su noviciado, que haría en Carabanchel Alto. Allí mismo cursó los estudios de filosofía para pasar al colegio de Salamanca, donde hizo su tirocinio práctico. De nuevo en El Campello, inició teología, que terminará en Carabanchel. El 17 de junio de 1934 fue ordenado sacerdote.

En Salamanca pasó la Guerra Civil, al final de la cual fue enviado a Madrid-Estrecho para estudiar en la universidad, donde sacó el título de licenciado en Filosofía y Letras.

Tras varios cargos en Santander y La Coruña, sería nombrado director sucesivamente de ambos colegios. Precisamente, era director del colegio de La Coruña cuando fue nombrado inspector-provincial de la inspectoría de Córdoba.

Su labor como inspector fue intensa y fructífera, según atestiguan las nuevas fundaciones que realizó en Pedro Abad (Córdoba), Palma del Río (Córdoba) y el seminario filosófico de Priego (Córdoba). Resaltan, en estos años, el florecimiento vocacional y la cualificación universitaria del personal salesiano.

Terminado su mandato de seis años en Córdoba, lo vemos de nuevo en la inspectoría de León como director de La Coruña y, después, en la comunidad Rey Fernando, de la Universidad Laboral de Zamora.

Como profesor y confesor pasó por diversas comunidades y colegios. Tras una breve enfermedad, don Agustín entregaba su alma a Dios en León, el día 6 de marzo de 1996, a los 89 años de edad.

Allí por donde pasó, don Agustín dejó honda huella por su profundo sentido del trabajo, fidelidad a las Constituciones y la reflexión sobre sus propios actos, sin rehuir el reconocimiento de sus errores.